
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2017 - 2020 

 

 
 
 

 

Rubrica: ................................           

10 

 EXERCÍCIO DE 2020   LIVRO Nº.: 003 PAG.: 010 

  
ATA DA 26ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2020 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de 2020, no horário regimental, sob a 

presidência de Oziel Pires de Moraes, realizou-se, via internet, devido à pandemia COVID-

19, a 26ª sessão ordinária do corrente exercício. Presença dos vereadores: Débora 

Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Jeferson Modesto Silva, Joao Antonio 

de Oliveira, Laercio Lopes, Marcio Nunes da Cruz, Mario Augusto de Souza Nishiyama, 

Oziel Pires de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de 

Souza, Sidnei Lara da Silva, Vanessa Valerio de Almeida Silva, Wiliana Cristina da Silva de 

Souza e Wilson Roberto Margarido. Havendo número regimental e invocando a proteção de 

Deus, o presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: 

Discussão e votação da Ata da 25ª Sessão Ordinária realizada em 22 de junho. Aprovada. 

Discussão e votação da Ata da 14ª Sessão Extraordinária realizada em 22 de junho. 

Aprovada. Correspondência recebida de diversos: Ofício de Prefeitura Municipal de 

Itapeva - Resposta ao Requerimento 233/2020 - Vanessa Guari - Requer Sr. Prefeito que 

junto ao setor competente que enviem informações sobre os Kits merendas, destinados aos 

alunos da rede municipal de ensino. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta 

ao Requerimento 251/2020 - Vanessa Guari - Requer ao Prefeito que, junto às Secretarias 

Municipais de Educação e de Finanças e Planejamento, seja enviado o que segue: Cópia 

das atas de doação de todos os alimentos estocáveis encaminhados para a Secretaria de 

Desenvolvimento Social; Cópia das notas fiscais em que constem onde, e como foram 

gastas as verbas recebidas do Governo Federal para aquisição e fornecimento de merenda 

escolar, bem como cópia dos processos de licitações de todas as notas(conforme 

documentação em anexo). Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao 

Requerimento 252/2020 - Vanessa Guari - Requer ao Prefeito, que junto a Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Social, seja enviada a cópia das atas de doação de todos os 

alimentos estocáveis encaminhados para o Albergue Municipal, bem como para as 

entidades, Berseba, Grupo Salva Vidas e Comunidade Terapêutica Mãe da Vida. Ofício de 

Mesa Diretora da Câmara Municipal de Itapeva solicitando a retirada de pauta do Projeto 

de Lei 94/2020 e do Projeto de Resolução 03/2020, conforme art. 162 § 2º do Regimento 

Interno. PROPOSITURAS: Projeto de Resolução: 4/2020 - Mesa Diretora - Fixa o subsídio 

do Vereador e do Presidente da Câmara Municipal de Itapeva para a Legislatura 2021/2024. 

Projeto de Lei: 98/2020 - Vereadora Wiliana Souza - Institui o Programa Permanente de 

Treinamento e Reciclagem de motoristas, cobradores e fiscais de empresas de transporte 

coletivo para atendimento a idosos, gestantes e pessoas com necessidades especiais, 

conforme especifica. 99/2020 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Dispõe sobre 

denominação de via pública Henrique Turiani no bairro Jardim Bonfiglioli. 100/2020 - Mesa 
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Diretora - Fixa os subsídios do Prefeito, do Vice-Prefeito, Secretários Municipais de Itapeva 

e do Superintendente do IPMI - Instituto de Previdência Municipal de Itapeva, a partir de 1º 

de janeiro de 2021 e dá   outras providências. 101/2020 - Vereadora Débora Marcondes - 

Altera o artigo 4º da Lei 3.949 de 2016, que dispõe sobre a reestruturação dos cargos de 

provimento em comissão de Assessor Parlamentar na Câmara Municipal de Itapeva e dá 

outras providências. 102/2020 - Vereador Rodrigo Tassinari - Autoriza o Município de 

Itapeva a conceder nova e automática isenção de IPTU para o próximo exercício, aos já 

beneficiados, como forma de evitar aglomerações durante a pandemia da COVID19. 

Emenda: Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0064/2020 - Comissão de Legislação, Justiça, 

Redação e Legislação Participativa - Altera a redação do artigo 1º do Pl 064/2020. Emenda 

0001 ao Projeto de Resolução 0002/2020 - Comissão de Legislação, Justiça, Redação e 

Legislação Participativa - Altera a redação do artigo 2º do Projeto de Resolução 002/2020. 

Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0100/2020 - Vereadora Débora Marcondes - Dá nova 

redação ao inciso III do artigo 1º do Projeto de Lei 100/2020 que “Fixa os subsídios do 

Prefeito, do Vice-Prefeito e dos Secretários Municipais de Itapeva, para legislatura que se 

inicia em 1º de janeiro de 2021 e dá outras providências”. Emenda 0001 ao Projeto de Lei 

0094/2020 - Vereador Tião do Táxi - Dá nova redação ao artigo 1º do Projeto de Lei 97/2020. 

Emenda 0001 ao Projeto de Resolução 0003/2020 - Vereador Tião do Táxi - Dá nova 

redação ao caput e ao § 1º do artigo 1º do Projeto Resolução 03/2020. Emenda 0007 ao 

Projeto de Lei 0097/2020 - Vereador Rodrigo Tassinari - Acrescenta artigo ao Projeto de 

Lei nº 097/2020, renumerando os demais. Requerimento: 306/2020 - Vereador Sidnei Lara 

- REQUER ao Executivo Municipal que, através do setor competente, verifique in loco e 

aponte uma solução para a cratera que se formou na calçada da Rua Benedito Camargo 

Margarido, em frente ao número 328, no Jardim Grajaú. 08/2020 - Vereador Wilson Roberto 

Margarido - Requer à Elektro para substituir poste de madeira na Rua Maria de Lima do 

bairro Jardim Grajaú. 309/2020 - Vereador Marcio Supervisor - Requer ao Sr. Prefeito para 

que junto ao setor competente encaminhe a esta Casa Projeto de Lei para a criação de 

Política Pública Municipal de Proteção, Inclusão e Acompanhamento Educacional dos 

Alunos com Epilepsia na Rede de Ensino do Município. 310/2020 - Vereador Marcio 

Supervisor - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que junto ao setor competente 

providencie a instalação de toldo ou cobertura na área externa em frente a UNIDADE 

BÁSICA DE SAÚDE DA FAMÍLIA – VILA BOM JESUS. 311/2020 - Vereadora Vanessa 

Guari - Requer ao COMUTRAN, informem a possibilidade de implantar travessia elevada 

na Rua: Conchas em frente à EM. Prof. Hélio de Moraes, na Vila Aparecida. 312/2020 - 

Vereador Marinho Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito, para que, junto ao setor responsável, 

providencie a construção de uma escada ligando a Vila São Miguel ao Jardim Brasil, no 

trecho entre a Igreja do Divino Espírito Santo e o Ginásio de Esportes. 313/2020 - Vereador 

Marinho Nishiyama - Requer seja inserido em ata, Votos de Congratulações à EQUIPE 



CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2017 - 2020 

 

 
 
 

 

Rubrica: ................................           

12 

 EXERCÍCIO DE 2020   LIVRO Nº.: 003 PAG.: 012 

  
GEPAR DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL pelo compromisso e dedicação que vêm tendo no 

combate ao crime em Itapeva, notadamente no combate ao tráfico de drogas, uma vez que 

estão realizando diversas apreensões de grandes quantidades de drogas. 314/2020 - 

Vereador Dr. Pedro Correa - Requer ao Departamento de Estradas de Rodagem (DER), 

solicitando estudos sobre a  possibilidade de implantar uma rotatória ou alça de acesso aos 

Bairros da Sanbra e adjacentes, na Rod. Luiz José Sguário, sentido Itapeva-Nova Campina, 

proximidades da Mineração Itapeva. 315/2020 - Vereador Edivaldo Negão - Requer ao 

Comutran para que informe a possibilidade de implantar Lombada ou Redutor de velocidade 

na estrada vacinal Governador Mario Covas próximo ao número 3866, Bairro de Cima. 

316/2020 - Vereador Edivaldo Negão - Requer ao Sr. Prefeito Municipal, que junto ao setor 

competente para que informe sobre o andamento das obras de lajotamento dos Bairros 

Cercadinho e Caputera (cronograma). Indicação: 191/2020 - Vereador Sidnei Lara - Indica 

a limpeza da calçada e a instalação de uma lixeira comunitária atrás da Escola Prof.ª 

Carlinda Gomes Rolim, na Rua 7, Jardim Grajaú. 192/2020 - Vereadora Wiliana Souza - 

Indica implantação de poço artesiano para atender os moradores dos Bairros: Sanbra e 

Ribeirão Claro. 193/2020 - Vereadora Vanessa Guari - Indica que envie Projeto de Lei, para 

que seja reduzida a carga horária semanal de 40 horas, para 30 horas, para todos os 

funcionários públicos do município concursados que cumprem essa carga horária. 194/2020 

- Vereador Dr. Pedro Correa - Indica que seja elaborado projeto de revitalização do casarão 

localizado na Fazenda Pilão D`água. A Presidência encaminha Projeto de Resolução 

4/2020, Projetos de Lei 98, 99, 100, 101 e 102/2020 e Emendas às Comissões Competentes 

para exarar seus pareceres, e Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para 

providencias de costume. A Presidência suspende a Sessão pelo período de 10 minutos 

para que as Comissões Competentes deliberem sobre o Projeto de Resolução 4/2020, 

Projeto de Lei 100/2020 e Emendas. Retomando os trabalhos, as Comissões encaminham 

o projeto de resolução 4/2020 e o projeto de lei 100/2020 para apreciação do Plenário. 

TEMA LIVRE: Vanessa Guari comenta respostas que recebeu referente aos requerimentos 

apresentados após visitas ao CRAS e Albergue. Diz que notou algumas contradições nas 

documentações. Comenta que, verificando as documentações recebidas, verificou 

contradições nas informações, datas e quantidade de alimentos. Pede para que seja feito 

um levantamento para verificar se todos os alunos tinham de fato conhecimento desse 

cadastramento para recebimento de alimentos. Diz que a secretaria de educação teve muito 

tempo hábil para fazer com que esses alimentos chegassem até os alunos. Diz que é 

possível verificar que houve sim desfio de finalidade de verba federal e que as crianças não 

receberam os alimentos por incompetência ou politicagem. Toni do Cofesa comenta sobre 

a votação dos projetos de subsídio do prefeito, vice-prefeito, secretários e vereadores. 

Comenta o pedido de retirada dos projetos feito pela Mesa Diretora e a apresentação dos 

novos valores reduzidos. Pede um esclarecimento em relação a como será a tramitação 
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dos referidos projetos. A presidência diz que, se o oficio solicitando a retirada dos projetos 

for rejeitado, eles voltam para a pauta na segunda-feira, e, se o oficio for acatado pelos 

vereadores, os projetos serão arquivados. Débora Marcondes diz que sua assessoria está 

tendo problemas com a transmissão da sessão. Comenta os projetos de subsídio. Diz que 

é um momento crítico, com muitas pessoas desempregadas, e por isso sugeriu a diminuição 

dos valores. Parabeniza a Mesa por ter apresentado novos projetos com valores reduzidos. 

Diz que tem uma responsabilidade social neste atual momento. Comenta emenda que 

apresentou prevendo a diminuição do salário dos secretários. Diz que o jurídico da Casa 

deu parecer favorável à emenda e a Comissão arquivou. Pede para que o vereador Jeferson 

explique qual seu interesse em não encaminhar a emenda ao plenário. Tião do Táxi 

comenta sobre os projetos de subsídio do prefeito, vice-prefeito, secretários e vereadores. 

Agradece suas assessoras pelo trabalho que realizam. Comenta emendas que apresentou. 

Diz que é contrário ao oficio apresentado pela Mesa solicitando a retirada dos projetos. Diz 

que apresentou emendas visando um equilíbrio para todos os cargos. Diz que está tranquilo 

em relação a seu posicionamento e se coloca à disposição da população.  Margarido 

justifica seu voto contrário à emenda reduzindo o salário de secretários. Diz que já foi 

secretário e conhece o trabalho. Diz que alguns acumulam mais de uma pasta. Diz que são 

cargos de muita responsabilidade e que votará contrário a qualquer diminuição de salário 

de secretários. Diz que defende os secretários, pois sabe o quanto trabalham. Aparte 

Débora Marcondes diz que a questão é o porquê de não encaminhar a emenda ao plenário 

e arquivar na comissão. Continua Margarido dizendo que considera uma injustiça essa 

redução. ORDEM DO DIA: Ofício de Mesa Diretora da Câmara Municipal de Itapeva 

solicitando a retirada de pauta do Projeto de Lei 94/2020 que Fixa os subsídios do Prefeito, 

do Vice-Prefeito e dos Secretários Municipais de Itapeva, para a legislatura que se inicia em 

1º de janeiro de 2021 e dá outras providências. Colocado em discussão e votação únicas, 

foi acatado com voto contrário do vereador Tião do Táxi (o vereador Jeferson Modesto 

votou contrário mas retificou seu voto). Ofício de Mesa Diretora da Câmara Municipal de 

Itapeva solicitando a retirada de pauta do Projeto de Resolução 03/2020 que Fixa o subsídio 

do Vereador e do Presidente da Câmara Municipal de Itapeva para a Legislatura 2021/2024. 

Colocado em discussão e votação únicas, foi acatado por todos. Leitura da Emenda 0001 

ao Projeto de Lei 0064/2020 - Comissão de Legislação, Justiça, Redação e Legislação 

Participativa - Altera a redação do artigo 1º do Pl 064/2020. “Fica autorizado o Chefe do 

Poder Executivo, a conceder gratificação ao servidor público municipal ocupante de cargo 

de provimento efetivo, que vier para desempenhar as atribuições do cargo de Supervisor do 

Programa Criança Feliz”.  Colocada em discussão e votação únicas, foi aprovada por todos. 

Leitura do Projeto de Lei Nº 64/2020 - Prefeito Mário Tassinari - Dispõe sobre a gratificação 

do cargo de Supervisora do Programa Criança Feliz. Colocado em 1ª discussão e 1ª 

votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei Nº 100/2020 - Mesa Diretora - 
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Fixa os subsídios do Prefeito, do Vice-Prefeito, Secretários Municipais de Itapeva e do 

Superintendente do IPMI - Instituto de Previdência Municipal de Itapeva, a partir de 1º de 

janeiro de 2021 e dá   outras providências. Vereador Toni do Cofesa solicita que sejam lidos 

os valores. Onze mil, seiscentos e sessenta e nove reais e noventa e oito centavos para o 

Prefeito Municipal; quatro mil, trezentos e setenta e seis reais e vinte e quatro centavos para 

o Vice-Prefeito Municipal; oito mil reais para o Secretário Municipal. Oito mil reais 

Superintendente do IPMI. Colocado em 1ª discussão: Vanessa Guari diz que com esse 

novo valor de salário do prefeito, vários funcionários públicos serão prejudicados. Débora 

Marcondes diz que foi a própria vereadora que apresentou o projeto de diminuição 

juntamente com a Mesa e agora está dizendo que vai prejudicar os servidores. Aparte 

Vanessa Guari diz que é um projeto da Mesa com o apoio dos demais vereadores. Continua 

Débora Marcondes dizendo que a Mesa apresentou esse novo projeto apenas porque a 

vereadora tinha apresentado emenda reduzindo o valor. Diz que o projeto foi apresentado 

e lido na sessão de quinta-feira. Diz que não foi coerente apresentar o projeto e vir com 

argumentos contrários ao mesmo. Margarido solicita o adiamento do projeto por uma 

sessão. Pedido colocado em votação, foi aprovado com voto contrário de Débora 

Marcondes. Projeto de lei 100/2020 adiado por uma sessão. Leitura de Emenda 0001 ao 

Projeto de Resolução 0002/2020 - Comissão de Legislação, Justiça, Redação e 

Legislação Participativa - Altera a redação do artigo 2º do Projeto de Resolução 002/2020. 

“Esta Resolução entra em vigor a partir de 1º de janeiro de 2021, ficando revogadas as 

disposições em contrário”. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por 

todos. Leitura do Projeto de Resolução Nº 2/2020 - Vereador Toni do Cofesa - Altera a 

redação de dispositivo da Resolução nº 012/92 - Regimento Interno da Câmara Municipal. 

Colocado em discussão única: Toni do Cofesa diz que apresentou o projeto para voltar a 

ser como era antes, sendo feita uma nova eleição em caso de ausência do presidente. 

Laércio Lopes diz que já é votado no início da legislatura os cargos de presidente e vice-

presidente, e que é necessário ter responsabilidade plena em quem se votou, sabendo que 

na ausência de um, o outro assumirá. Marinho dá seu apoio ao projeto por conta de a 

situação acabar mudando durante a legislatura, prevalecendo a democracia. Tião do Táxi 

diz que em seu entendimento o vice-presidente é escolhido democraticamente e por isso é 

contrário. Débora Marcondes diz ser favorável. Diz que vice-presidente não responde 

administrativamente pela Câmara e que a democracia tem que prevalecer. Diz que essa 

alteração foi apresentada na época pelo vice-presidente, que foi cassado.  Margarido 

parabeniza Toni do Cofesa por apresentar esse projeto. Diz que é favorável. Colocado em 

votação única, foi aprovado com o voto contrário dos vereadores Laercio Lopes, Tião do 

Táxi, Vanessa Guari e Wiliana Souza. Leitura do Projeto de Resolução Nº 4/2020 - Mesa 

Diretora - Fixa o subsídio do Vereador e do Presidente da Câmara Municipal de Itapeva 
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para a Legislatura 2021/2024. Margarido solicita a leitura dos valores: Quatro mil, trezentos 

e setenta e seis reais e vinte e quatro centavos. Colocado em discussão e votação únicas, 

foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento Nº 308/2020 - Vereador Wilson Roberto 

Margarido - Requer à Elektro para substituir poste de madeira na Rua Maria de Lima do 

bairro Jardim Grajaú. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. 

Leitura do Requerimento Nº 313/2020 - Vereador Marinho Nishiyama - Requer seja inserido 

em ata, Votos de Congratulações à EQUIPE GEPAR DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL pelo 

compromisso e dedicação que vêm tendo no combate ao crime em Itapeva, notadamente 

no combate ao tráfico de drogas, uma vez que estão realizando diversas apreensões de 

grandes quantidades de drogas. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado 

por todos. Leitura do Requerimento Nº 314/2020 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer ao 

Departamento de Estradas de Rodagem (DER), solicitando estudos sobre a possibilidade 

de implantar uma rotatória ou alça de acesso aos Bairros da Sanbra e adjacentes, na Rod. 

Luiz José Sguário, sentido Itapeva-Nova Campina, proximidades da Mineração Itapeva. 

Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA 

PRÓXIMA SESSÃO: Em 2ª d/v o Projeto de Lei: 64/2020. EXPLICAÇÃO PESSOAL: 

Débora Marcondes parabeniza vereadores pela aprovação do projeto reduzindo o subsídio 

para o próximo mandato. Diz que é um grande ganho, pois Itapeva está passando por 

dificuldades devido à pandemia. Diz que agora vai lutar pela redução dos subsídios do 

prefeito, vice e secretários. Diz que tinha apresentado emenda reduzindo salario para 

quinze mil, e que a Mesa retirou o projeto e apresentou um novo com valor de onze mil, e 

que ficou estranho a vereadora que apresentou o projeto pedir prazo. Comenta projeto que 

apresentou em relação à diminuição do salário dos assessores. Diz que o projeto está 

disponível para ser discutido. Margarido parabeniza a Câmara pela aprovação do projeto 

reduzindo o subsídio dos vereadores. Diz que os municípios vão sofrer uma redução grande 

na arrecadação, e essa foi a contribuição que os vereadores poderiam dar. Wiliana Souza 

parabeniza a Mesa por apresentar o projeto, e agradece todos os vereadores que 

assinaram. Vanessa Guari agradece pela aprovação do projeto. Agradece ao vereador 

Margarido pelo pedido de adiamento do projeto de subsídio do prefeito. Apresenta foto 

comparando display álcool em gel comprado por ela e modelo comprado pelo executivo, e 

as notas de compra. Diz que o executivo pagou um valor muito superior ao de mercado. Diz 

que já pediu a cópia do processo à prefeitura. Toni do Cofesa agradece pela aprovação do 

projeto de resolução que apresentou. Comenta sobre o projeto de lei reduzindo o subsídio 

dos vereadores. Parabeniza vereadores por cumprirem seu papel. Aparte Margarido diz que 

apresentou requerimento solicitando a redução dos valores, e que vereadores Toni e 

Débora tinham feito emenda também sobre redução. Continua Toni do Cofesa dizendo que 

os vereadores tiveram o mesmo entendimento de cumprir seu papel e ajudar. Marinho 

Nishiyama parabeniza a Câmara pela sensibilidade. Diz que esse valor será devolvido aos 
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cofres públicos, para ser usado em benfeitorias à população. Parabeniza o vereador 

Jeferson Modesto que apresentou, em outubro de 2019, o mesmo projeto de redução e 

parabeniza os vereadores que na ocasião votaram favoráveis à redução. Edivaldo Negão 

parabeniza a Câmara pela atitude. Parabeniza o vereador Jeferson que deu início a esse 

projeto em 2019. Aparte vereador Jeferson Modesto agradece às palavras. Agradece todos 

os vereadores que votaram favorável e deram o exemplo. Rodrigo Tassinari comenta 

aprovação do projeto de resolução apresentado pelo vereador Toni. Aparte Toni do Cofesa 

diz que apresentou para cumprir o rito legal de forma democrática. Continua Rodrigo 

Tassianri dizendo que o reajuste no subsídio dos vereadores já era um anseio. Parabeniza 

a todos. Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca os vereadores para a 15ª 

Sessão Extraordinária a ser realizada a seguir e, invocando a proteção de Deus, declara 

encerrados os trabalhos da presente Sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada 

esta Ata que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, 25 

de junho de 2020. 

 

 

OZIEL PIRES DE MORAES 

PRESIDENTE 

 

 

          VANESSA GUARI                                           MARCIO SUPERVISOR 

          1º SECRETÁRIO                                                   2º SECRETÁRIO 


